



Oficina del Presidente

7 de marzo de 2022

A toda la Comunidad Universitaria:

Aprobación del Primer Programa 100% en línea para el Recinto de San Juan

El pasado 25 de febrero del presente la Junta de Instituciones Postsecundarias (JIPs), aprobó para la Universidad Albizu en nuestro Recinto de San Juan, el primer programa académico 100% en línea, la **Maestría en Ciencias en Neuropsicología**.

La educación a distancia se ha convertido en un medio a través del cual podremos brindarles oportunidades de acceso a una educación con calidad, como la nuestra, a personas en y fuera de Puerto Rico. La aprobación de este primer programa a distancia presenta una extraordinaria oportunidad de desarrollo y crecimiento para Albizu, tanto a nivel nacional como internacional.

Agradecemos el apoyo de un excelente equipo de trabajo que colaboraron para lograr esta exitosa gesta. El grupo de trabajo incluyó al Dr. José Pons Madera, Dr. Julio Santana, Dra. Sonia Cepeda, Dra. Gretchen Seda, Dra. Mairim Vega, las decanas Rosa Belvis y Carmen Rivera Laboy, Dra. Joselyn López, Héctor Suero, Yoel Velázquez y esta servidora.

Este programa es el primero en un plan de desarrollo para el ofrecimiento de programas y servicios al estudiante 100% en línea que esperamos continúe aportando al crecimiento de nuestra Institución.

¡Enhorabuena!

Cordialmente,



Berta Ríos, PhD
Presidenta Interina